

REFORMA.COM

EDOMEX

Baja S&P calificación a Naucalpan

La calificadora dio a conocer que el incumplimiento de pago de tres créditos del Ayuntamiento de Naucalpan fue con la banca comercial

Notimex

Estado de México (8 enero 2013).- Standard & Poor's (S&P) redujo la calificación de riesgo crediticio de largo plazo del Municipio de Naucalpan a SD (Incumplimiento Selectivo) y bajó la calificación de crédito estructurado a mxBBB+, colocándola en Revisión Especial Negativa.

La calificadora de riesgo crediticio explicó que la baja obedece al incumplimiento en el pago de tres créditos de corto plazo por un monto total de 66 millones de pesos con la banca comercial, de acuerdo con información pública y que corroboró el Municipio.